
≪阿南市在宅医療・介護連携支援センター事業≫ 

令和５年度 第２回居宅部会報告書 

 

１ 日時  令和５年１０月２０日（金）１３時３０分～１５時００分 

２ 場所・参加者  阿南市役所 202・203会議室   ２６名 

３ 在宅医療・介護連携支援センターより報告（センター長 湯浅祐司 様） 

  ・阿南市医師会のホームページ（往診医等の情報）をケアマネジャーも閲覧できるよう調整中。 

  ・ケアプランデータ連動システムの活用について、ケアマネジャーの業務負担軽減を考えられ

ている仕組みであるとのことで活用についても前向きに検討してみてはどうかとのこと。 

 

４ 意見交換内容 

① 介護保険サービス内容について阿南市で不足しているサービスについて 

② 認知症対応の重要性について（自宅で生活が難しくなる場合などの要因） 

③ 各ケアマネジャーが考えるQOL・自立支援について 

④ 業務における課題や疑問点について  

※各グループでの意見内容を精査し、各関係者へ提案内容が次になります。 

 

〇阿南市（介護保険課・地域共生推進課） 

① 通院同行や買い物同行支援サービス 

① 中山間部のデイサービスやヘルパーなど、地域によってサービス提供が難しい。 

① 訪問入浴サービスや介護タクシーの事業所が少ない。 

① 伊島の介護サービスでヘルパー事業の人員不足がある。 

① タクシー券は来年度も継続してほしい。 

① 住宅改修や福祉用具購入費で償還払いでなく利用できるサービス（徳島市にはある） 

① 日曜日に利用できるサービスが少ない。 

④ 要介護認定結果の遅延。認定結果を期日内にして欲しい。 

④ 障害福祉サービスからの情報不足があり、介護保険との相違がある。 

④ 居宅の届け出の提出日はもっと柔軟な対応にして欲しい。 

④ 軽度者申請、同居家族の届け出など、結果が出てからにしてほしい。 

④ ケアマネジャーの業務範囲はどこまでなのか？ 

 

〇阿南高齢者お世話センター 

① ご近所デイサービスやヘルパーの現状が分からない。 

② オレンジカフェだが、家族だけで話す場所があっても良いのでは。オンラインなどの活用。 

④ お世話センター主任ケアマネ部会と居宅との連携を図ってもらえるようにして欲しい。 

 



〇阿南市在宅医療・介護連携支援センター 

① 訪問看護の柔軟（土日）な利用が出来ればよいと思う。 

① 医療に関わるサービスが不足している。デイケアや訪問診療。心療内科が少ないのでは。 

② 独居、糖尿病でインスリン注射、薬の管理など現状で課題がある。 

④ 阿南医療センターとの連携について 

 

 

 

報告者 

居宅介護支援事業所部会長 

岩城クリニック 管理者 仁木 康統 

 


